

En Manizales: Rosario en familia

Durante este período de modalidad virtual, el trato personal se ha limitado mucho, pero no ha parado. Así que pensamos: ¡qué mejor ocasión que la fiesta de la Virgen de Fátima para rezar el Santo Rosario en Familia.

16/06/2020

El pasado 13 de mayo con ocasión de la celebración de la Virgen de Fátima y del día de las madres, quisimos rezar un Rosario en familia, y

extendimos la invitación a todas las niñas que suelen venir por el Centro y sus mamás.

Durante este período de modalidad virtual, el trato personal se ha limitado mucho, pero no ha parado. Así que pensamos: ¡qué mejor ocasión que una fiesta de la Virgen, para seguir calentando nuestros corazones acompañadas de María y nuestras familias!

El 11 de mayo enviamos la invitación a través de nuestro grupo de WhatsApp. Con bastante anticipación, respondieron con alegría varias niñas, así que pudimos escribirles por privado y hacerles la invitación personalmente: ¡cuánto entusiasmo!

Llegado el día, se conectaron varias niñas, entre ellas, Vanesa, Laura, Denis, Mónica, María Antonia, Juliana, Salomé y Tania, todas con sus mamás, tías o abuelas, y

lógicamente, todas las de Cendal, el Centro de la obra en Manizales. De manera que pudimos rezar un Rosario ¡en familia!

Mientras rezábamos, cada niña intervino para pedir por una intención o para dar gracias. Acabado el Rosario, todas dieron las gracias, estaban muy contentas, fue un momento bastante reconfortante, alegre, de unión con nuestras familias y, sobre todo, de mucha oración.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/en-manizales-rosario-en-familia/> (03/02/2026)